

## Weltuntergangsprophezeiungen

Etwas verspätet möchte ich ein paar Gedanken zu den (falschen) Weltuntergangsprophezeiungen weitergeben. Das Ende des Maya-Kalenders und der damit verbundene Weltuntergang ist lediglich eine falsche Voraussage inmitten von vielen.

### **1. Traurige Beispiele**

Schon früh achteten einige falsche Propheten auf Zahlen. Papst Sylvester II. beispielsweise nahm an, dass am 31.12.999 die Welt untergehen solle, worauf Massenhysterien losbrachen. Einige Zeit später verkündete der Papst, dass lediglich seine Gebete den Weltuntergang verhindert hätten.

Zu den führenden Meistern der Falschberechnungen zählen m.E. die Zeugen Jehovas. Nach Charles Taze Russell sollte die Welt 1874 untergehen. Als dies nicht eintrat, verlegte er den Weltuntergang auf den 01.10.1914. Die Zeugen Jehovas gaben später noch drei weitere Termine an: 1925, 1975 und 2000 (!).

Edward Irving, dessen Gefolgsleute später die Neuapostolische Kirche bildeten, berechnete den Weltuntergang für das Jahr 1864.

Leider ließen sich auch einige evangelikale Personen und Gruppierungen zu falschen Prophetien verleiten: Wim Malgo und Norbert Lieth vom Mitternachtsruf, Hal-

Lindsey, Harold Camping und Klaus Gerth sind nur einige wenige Beispiele.

Auch Martin Luther (!) reiht sich in die Reihe falscher Propheten ein. Er berechnet gleich dreimal den Weltuntergang (1532, 1538, 1541) – dreimal lag er daneben. Schließlich wollte er sich nicht mehr auf einen genauen Termin festlegen.

### **2. Was sagt die Bibel?**

In Matthäus 24,36 erfahren wir, dass niemand um die Stunde des Weltuntergangs weiß, nicht einmal die Engel und der Sohn (Jesus). Fakt ist dennoch, dass der Herr Jesus deutlich sagt, dass sie untergehen wird (V. 35). In Apostelgeschichte 1,7 verdeutlicht der Herr seinen Jüngern ebenfalls, dass es nicht ihre Sache ist, Zeiten oder Zeitpunkte zu kennen, die Gott festgelegt hat.

### **3. Eine Konsequenz**

Die vielen lästerlichen, süffisanten Bemerkungen über den Weltuntergang haben mich letzten Dezember doch erschreckt. Was wird wohl sein, wenn der Herr Jesus wirklich wiederkommt? Wird dann noch jemand damit rechnen? Und haben nicht auch Christen oder solche, die sich so nennen, hier in verheerender Weise durch falsche Prophetien dazu beigetragen?

Lasst uns die Zeit auskaufen (Epheser 5,15) und nicht Endzeitberechnungen vornehmen!